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他の質問

●国・県有林との連携を図り、山岳・里山の振興策を

議
員
　
第
５
次
真
室
川
町

総
合
計
画
に
よ
る
事
業
が

ス
タ
ー
ト
し
て
３
年
が
経

過
し
た
が
、
そ
の
進
捗
状

況
を
ど
の
よ
う
に
捉
え
て

い
る
の
か
伺
い
た
い
。

町
長
　
前
期
基
本
計
画
に

沿
っ
た
１
２
３
項
目
の
事

業
評
価
結
果
で
は
、
継
続

す
べ
き
事
業
が
62
％
、
一

部
改
善
が
必
要
な
事
業
が

34
％
、
見
直
し
や
廃
止
す

べ
き
事
業
が
４
％
と
な
っ

て
お
り
、
順
調
に
進
ん
で

い
る
も
の
と
分
析
し
て
い

る
。

議
員
　
社
会
情
勢
が
大
き

く
変
化
し
て
い
る
中
、
そ

れ
ら
に
対
応
し
て
い
く
た

め
に
内
容
を
改
定
す
る
見

直
し
の
必
要
は
な
い
の
か
。

町
長
　
情
勢
変
化
の
著
し

い
な
か
で
、
国
勢
の
変
化

等
に
よ
り
「
基
本
構
想
」

「
基
本
計
画
」
の
方
向
性

が
実
態
と
著
し
く
か
け
離

れ
て
い
る
と
認
め
ら
れ
る

佐藤 勝徳 議員 菅原 道雄 議員

議
員
　
町
有
山
林
約
２
５

０
町
歩
の
現
状
と
管
理
状

況
、
今
後
ど
う
利
活
用
し

て
い
く
の
か
。

町
長
　
町
が
所
有
し
て
い

る
山
林
に
は
、
教
育
委
員

会
が
管
理
す
る
学
校
林
が

16
・
８
ha
と
、
町
管
理
と

し
て
産
業
課
が
所
管
す
る

町
有
林
11
か
所
の
計
１
９

０
ha
が
あ
る
。「
杉
」「
カ

ラ
マ
ツ
」「
漆
」「
エ
ン
ジ

ュ
」「
キ
ハ
ダ
」な
ど
人
工

的
に
植
林
さ
れ
た
山
林
で

あ
り
、
大
字
川
ノ
内
権
現

堂
等
多
く
は
町
村
合
併
前

に
植
林
さ
れ
た
森
林
で
、

杉
が
９
割
以
上
を
占
め
、

材
価
面
か
ら
伐
採
適
期
と

は
言
え
な
い
状
況
が
続
い

て
い
る
。

　
し
か
し
、
林
齢
80
年
を

超
え
る
古
木
も
あ
る
こ
と

か
ら
、
近
い
将
来
の
伐
採

搬
出
を
見
据
え
て
本
年
度

策
定
す
る
町
森
林
整
備
計

画
の
中
で
、
利
活
用
に
つ

い
て
位
置
づ
け
し
た
い
と

考
え
て
い
る
。

議
員
　
観
光
資
源
と
し
て

の
考
え
は
。

町
長
　
山
林
に
は
山
の
幸

や
癒
し
効
果
な
ど
多
面
的

な
機
能
が
あ
り
、
様
々
な

活
用
が
考
え
ら
れ
る
。

　
巨
木
の
森
コ
ン
サ
ー
ト

な
ど
多
く
の
イ
ベ
ン
ト
を

実
施
し
て
き
た
が
、
こ
れ

ら
観
光
資
源
の

ほ
と
ん
ど
は
国

有
地
内
に
存
在

し
、
杉
が
中
心

の
町
有
林
は
、

活
用
す
る
に
難

し
さ
が
あ
る
と

い
わ
れ
て
い
る
。

　「
泡
の
滝
」の

活
用
を
は
じ
め

と
す
る
ア
イ
デ

ィ
ア
は
、
今
後

の
観
光
振
興
に

当
た
り
参
考
さ
せ
て
い
た

だ
き
、
現
在
策
定
中
の
町

観
光
振
興
計
画
の
中
で
十

分
検
討
し
て
い
く
。

場
合
は
、
そ
の
時
期
に
よ

ら
ず
改
定
が
必
要
だ
と
考

え
る
が
、
基
本
的
に
は
策

定
時
の
も
の
を
標
榜
す
る

べ
き
と
考
え
る
。

議
員
　
国
や
地
方
自
冶
体

だ
け
が
公
共
的
な
サ
ー
ビ

ス
を
行
う
主
体
で
は
な
い
。

県
内
の
新
聞
販
売
所
が
高

齢
者
や
買
い
物
に
出
掛
け

ら
れ
な
い
人
の
代
わ
り
に

日
用
品
や
食
材
を
宅
配
す

る
事
業
を
始
め
話
題
と
な

っ
て
い
る
。
新
し

い
公
共
を
担
う
活

動
を
育
て
て
い
く

こ
と
に
町
長
は
ど

の
よ
う
に
考
え
る

か
伺
い
た
い
。

町
長
　
人
口
減
少

や
高
齢
化
の
進
展

に
よ
り
、
一
人
暮

ら
し
や
高
齢
世
帯

に
対
す
る
公
共
サ

ー
ビ
ス
の
需
要
が

高
ま
っ
て
い
る
中
、

行
政
だ
け
で
は
十

分
な
サ
ー
ビ
ス
提
供
が
難

し
く
な
る
こ
と
が
予
想
さ

れ
、
サ
ー
ビ
ス
提
供
の
担

い
手
と
し
て
地
域
住
民
、

ボ
ラ
ン
テ
ィ
ア
や
活
動
団

体
、
Ｎ
Ｐ
Ｏ
、
事
業
者
な

ど
が
期
待
さ
れ
る
。

　
町
社
会
福
祉
協
議
会
で

ボ
ラ
ン
テ
ィ
ア
活
動
に
関

心
が
あ
っ
た
り
、
参
加
し

た
い
人
や
手
伝
っ
て
ほ
し

い
人
の
相
談
窓
口
の
設
立

を
目
指
し
、
各
団
体
に
働

き
か
け
が
な
さ
れ
て
い
る
。

行
政
と
各
団
体
が
自
ら
の

役
割
を
認
識
し
、
互
い
に

主
体
的
な
関
わ
り
を
持
っ

て
「
新
し
い
公
共
」
を
推

進
す
る
必
要
が
あ
る
も
の

と
考
え
る
。

議
員
　
木
質
チ
ッ
プ
ボ
イ

ラ
ー
の
導
入
効
果
は
、
ま

た
町
有
林
を
活
用
す
る
考

え
は
。

町
長
　
試
験
的
な
運
転
が

多
々
あ
り
、
現
在
の
と
こ

ろ
は
掛
り
増
し
と
な
っ
て

お
り
実
質
的
な
収
支
・
経

済
効
果
を
確
認
す
る
に
は

も
う
少
し
期
間
が
必
要
で

あ
る
。
チ
ッ
プ
は
地
元
製

材
業
者
か
ら
廉
価
で
安
定

供
給
が
見
込
ま
れ
て
い
る

が
、
町
有
林
の
間
伐
や
端

材
な
ど
の
有
効
活
用
を
検

討
し
て
い
く
。

町

　長

■
町
有
山
林
の
有
効
活
用
を

□
本
年
度
、
町
森
林
整
備
計
画
を
策
定
し

　
　
　
　
　
　
　
　
　
　
　
　
　利
活
用
を
検
討
す
る

町　長

■第5次総合計画の
　　　　　進捗状況は!!

□見直しや廃止すべきものもあるが
　順調に進んでいる

Ｓ35年度　消防林植林記念碑

他の質問

●事務・事業の総見直しについて
●指定管理者制度の導入について

総合計画によりサッカー場の芝はり替え完了


